
Protokoll 

Ortsbeiratssitzung am Montag den 25.10.2021 

Beginn: 19:05 Uhr 

Anwesend: 

Fabian Musch, Willy Eifert, Rainer Weitzel, Marius Gemmer, Jürgen Mühlberger, Thomas 
Stein 

Abwesend, entschuldigt: 

Clemens Rupp, Markus Raab, Franz Preuß 

Gäste: 

Thilo Naujock (Magistrat), Christiane Schlitt, Hauke Schmehl, Holger Feick, Ingo Schwalm 

  

TOP 1: Begrüßung: 

Ortsvorsteher Fabian Musch begrüßt die Anwesenden, stellt die fristgerechte Ladung vom 
01.10.2021 sowie die Tagesordnung fest. 

TOP 2: Bericht des Ortsvorstehers, aktuelle „Baustellen“: 

Ortsvorsteher Fabian Musch berichtet folgende Themen: 

1. Die Umleitung, aufgrund Sanierungsmaßnahmen an der B 62, ist beendet. Durch 
Umleitungsverkehr wurde die Zeller Straße stark in Mitleidenschaft gezogen.  

 > Unterschriftenaktion soll gestartet werden, um zukünftigen Umleitungsplan für die 
Sanierungsarbeiten an der B 62 überarbeiten zu lassen. 

2. Baustellen am Friedhof/Informationen über Maßnahmen am Friedhof: 

  1. Das Wurzelwerk eines Baumes zerstört die Teerdecke des Hauptweges 

  > Lösung Bauhof: Weg um das Wurzelwerk des Baumen verlegen 

2. Ausweisung neuer Urnengräber über dem jetzigen Standort der 
Kindergräber 

3. Metalltor, welches vorher an der Lönsstraße stand, soll an den oberen 
Eingang des Friedhofes verlegt werden. Weiterhin soll der Holzzaun durch 
einen Doppelstabmattenzaun ersetzt werden.  

4. Gräberpflege wird bemängelt. > Allgemeinheit Informieren, dass der 
Bereich um das Grab herum auch gepflegt werden muss. 

5. Querweg im oberen Bereich mit Pflaster verlegen, welches zuvor aufgesetzt 
wurde. Eigenregie des Ortsbeirates mit Unterstützung Bauhof. Appell an 
Mitglieder des OB zur Teilnahme. 

 3. Schullehrpfad 

Der Ausbau des Schullehrpfades bringt seitens von Hessen Forst und seitens der 
Schule versicherungstechnische Probleme mit sich, wodurch sich, gleichzeitigt mit 
dem Kosten-Nutzen-Faktor der Unterhaltung dieses Weges, der Ausbau erledigt hat. 

4. Update zum Schulwegunfall, herangetragen über Social-Media an den Ortsbeirat: 



> Das betroffene Kind hat nicht den offiziellen Schulweg benutzt. Der offizielle 
Schulweg führt über den Inselweg. Trotzdem bleibt die Verkehrssituation rund um die 
Metzgerei Becker / Al Castello  (Alter Talweg) angespannt. 

5. Teilnahme an der Aktion „sauberhafter Schulweg“ am 13.07.2021. Positive 
Rückmeldung aller Beteiligten. 

6. Treffen aller Ortsvorsteher und des Magistrates bzgl. neuer Homepage und App für 
die Stadt Romrod. > Darstellung des Ortsbeirates mit Bildern. 

7. SILEK-Project > Ausbau der Brauwiese i. V. m. Ausbau eines Aktivweges entlang 
der Antrifft. Thema für den Ortsbeirat zu komplex, da zu hohe Investitionssummen im 
Raum stehen (Grundlage: Veranschlagung im Haushalt 2021)  

> Thema findet keine Behandlung mehr im Ortsbeirat 

8. Standorte für neue Hundekotspender: 

>  Ortsvorsteher Fabian Musch bemängelt Umsetzung durch die Stadt Romrod, da 
auf Vorschläge des Ortsbeirates nicht eingegangen wurde. 

9. Nachbarschaftsstreit in der Goethestraße durch nicht ausgeführten Heckenschnitt 
geklärt.  

10. Straßenreinigung einzelner Grundstücke wird bemängelt 

> Stadt Romrod soll hier gezielter Vorgehen und auch Ersatzvornahmen androhen / 
durchführen 

11. Einladung der Anwohner am Standtort „Neues Landhotel“ zu einen Vorort-Termin 
des Ortsbeirates 

TOP 3: Bericht aus dem Magistrat / Fragestunde: 

Frage von Ortsvorsteher Fabian Musch an 1. Stadtrat Thilo Naujock: 

Stand des Übergangsweges über Grundstück Lind zur barrierefreien Überquerung 
der Antrifft? 

Antwort: Bauhof hat die bereit in die Planung mit aufgenommen. 

Rainer Weitzel merkt an, dass bei evtl. Verkauf des Grundstückes die Stadt Romrod den 
Grundstücksteil des Weges kaufen soll, um die Benutzungsrechte gewährleisten zu können. 

Frage von Ortsvorsteher Fabian Musch an 1. Stadtrat Thilo Naujock: 

Stand zu Fortschritten im Thema „Neues Landhotel“? 

Antwort: Die Stadt Romrod hat einen Vororttermin durchgeführt, zu dem alle 
Beteiligten (Anwohner) eingeladen  waren. Die Stadt Romrod hat keine Handhabe die 
Situation auf dem Grundstücksgelände zu ändern, da es sich um Privatgrund handelt.  

Frage von Ortsvorsteher Fabian Musch an 1. Stadtrat Thilo Naujock: 

Stand zu Fortschritten bei der Sanierung / Erneuerung der Fußgängerbrücken über 
die Antrifft? 

Antwort: Es ist eine Ausschreibung über zwei neue Brücken aus Metall > Kosten zu 
hoch! Weitere Ausweichmaterialien und der Kosten-Nutzen-Faktor müssen erneut 
beraten werden. 

 



Frage von Jürgen Mühlberger an 1. Stadtrat Thilo Naujock: 

 Durchführung des Weihnachtsmarktes? 

Antwort: Absage des Weihnachtsmarktes, da Inzidenzen steigen und einige 
Bestandteile wie z. B.  Kinderaufführungen und Gottesdienste nicht im gewohnten 
Rahmen stattfinden könnten.  

Ortsvorsteher Fabian Musch bemängelt die Kommunikation zwischen Stadtverwaltung, 
Magistrat und Ortsbeirat.  

TOP 4: Update zur 825-Jahr Feier: 

Ortsvorsteher Fabian Musch informiert, dass ein Festkomitee gegründet wurde, welches sein 
nächstes Treffen auf den 08.11.2021 terminiert hat.  

Beim letzten Treffen wurde sich auf ein Veranstaltungswochenende (07.07. – 10.07.2022) 
geeinigt.  

 07.07.: Benefizkonzert der Heeresmusikkorps 

 08.07.: evtl. Kirchenband-Konzert (weitere Planung) 

09.07.: versch. Stationen in Romrod und an Vereinsstätten, Sperrung Schlossallee, 
Festzelt u. Hubschrauberrundflüge, evtl. Großübung der Freiwilligen Feuerwehr, 
Ausstellungen des Heimat- und Kulturvereines 

10.07.: Frühschoppen, Museum und Schmiede am 09.07. und 10.07. geöffnet 

TOP 5: Vorstellung der Bürgermeisterkandidaten: 

Ortsvorsteher Fabian Musch gibt den Kandidaten 3 – 4 Minuten Redezeit vor. 

Holger Feick stellt sich vor. 

Ingo Schwalm stellt sich vor. 

Hauke Schmehl stellt sich vor. 

TOP 6: Verschiedenes: 

Ortsvorsteher Fabian Musch informiert, dass zum 01.01.2022 die Stelle des/der 
Hausmeister*in im Bürgerhaus neu besetzt werden muss.  

Für die Austragung des „lebendigen Adventskalenders“ sucht das MGH Romrod weitere 
Stationen. 

 

Ende der Sitzung: 20:40 Uhr 

 

gez. Fabian Musch (Ortsvorsteher)  gez. Marius Gemmer (stellv. Schriftführer) 


